
Profª Bete Siraque pede informações sobre possível fechamento de unidades do EJA

Na 69ª Sessão Ordinária, realizada nesta terça-feira (12/11), a vereadora Profª Bete Siraque
(PT) apresentou três requerimentos e duas indicações:

  

Requerimento ao Senhor Prefeito Municipal  solicitando-lhe informações sobre o possível
fechamento de unidades de educação da EJA - Educação de Jovens e Adultos

  

Requerimento ao Senhor Prefeito Municipal  solicitando-lhe informações sobre o contrato
assinado pelo Prefeito e o governo do Estado de São Paulo, no dia 31/07/2019, formalizando a
concessão do Semasa à Sabesp.

  

Requerimento ao Senhor Prefeito Municipal  solicitando-lhe informações sobre a privatização
do Serviço Funerário Municipal de Santo André.
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